

CAPITULO DE SUCESOS

ATROPELLO DE TRANVIA

En la cuarta vía, de Buena Vista, fué arrollado por un tranvía el obrero Juan Ayerbe Zubiarrure, de 17 años, mecánico, que resultó con contusiones generalizadas, conmoción cerebral y contusiones en la frente y nariz, de pronóstico reservado.

Recibió asistencia en la Casa de Socorro, ingresando después en el Hospital. Según vemos en el parte de la Comisaría, el atropello ocurrió cuando caminaban por la vía varios obreros en grupo, los cuales se apartaron a excepción del arrollado y de otro que resultó con lesiones leves, de las que recibió asistencia en Pasajes.

ATROPELLO DE TRANVIA

En la cuarta vía, de Buena Vista, fué arrollado por un tranvía el obrero Juan Ayerbe Zubiaurre, de 17 años, mecánico, que resultó con contusiones generalizadas, conmoción cerebral y contusiones en la frente y nariz, de pronóstico reservado.

Recibió asistencia en la Casa de Socorro, ingresando después en el Hospital. Según vemos en el parte de la Comisaría, el atropello ocurrió cuando caminaban por la vía varios obreros en grupo, los cuales se apartaron a excepción del arrollado y de otro que resultó con lesiones leves, de las que recibió asistencia en Pasajes.

VIAJERO LESIONADO